
Ich glotz TV, ihr Diener des
Mainstreams
Heute bin ich richtig müde, werde mich gleich ins Bett werfen
und zwischen ZDF und Arte hin- und herzappen. (Ja, ich schaue
beide Filme gleichzeitig!) Sharon Stone ist auch immer einen
Blick wert.

By the way: Der Print-Spiegel macht (S. 143) auf eine noch
unveröffentlichte Studie der Otto-Brenner-Stiftung aufmerkam.
Thema: die Wirtschaftsberichterstattung zur Finanzkrise. Die
tagesaktuellen  Medien  seien  „ihrer  Rolle  als  kritische
Frühwarner nicht gerecht geworden“, sondern hätten versagt.
Untersucht wurden überregionale Tageszeitungen, die dpa sowie
„Tagesschau“ und „Tagesthemen“.

„Der aktuelle Wirtschaftsjournalismus, urteilt die Studie, sei
insgesamt  kein  ‚kritischer  Träger  der  Aufklärung‘,  sondern
eher ‚Diener des Mainstreams‘.“ Ja, das gilt nicht nur für den
Wirtschaftsjournalismus.
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